

Le Châtiment de Paris

http://www.marie-julie-jahenny.fr/les-propheties-pour-la-france.htm#Signes_et_avertissements

(1877 , 1881)

La ville capitale de la France, sa tête, c'est Paris, souvent appelée : « le Centre ».
Il faut une capitale à tout royaume. Mais la fonction d'une capitale n'est pas de s'arroger, de centraliser tous les pouvoirs, ne laissant aux régions que le devoir de se soumettre. La monarchie catholique **savait tenir compte des richesses de chaque province** et veiller à sauvegarder les droits des communautés, des familles, des corporations. La Révolution a tout détruit en centralisant tout à Paris. L'action d'un centre peut devenir catastrophique, s'il ne reconnaît pas de lois, hors de celles qu'il fait lui-même.

Mais le Centre est devenu la tête venimeuse sécrétant les mauvaises lois, les moeurs perverses, l'insouciance égoïste et jouisseuse, et tout le corps a été infecté de ces poisons, sans pouvoir défendre ses droits. C'est à Paris, au Centre, au coeur de la France que le crime sacrilège de la décapitation de Louis XVI a été perpétré, en haine du christ, en haine de l'Eglise, en haine du droit divin.

Paris est devenu la capitale de l'esprit anti-Christ, nouvelle Babylone, nouvelle Sodome.

C'est pourquoi elle devra subir un châtement exemplaire qui la purifiera par le feu de cette possession mauvaise.

Le châtement des trois jours de ténèbres y sera particulièrement meurtrier. Il sera aussi exemplaire, car il détruira « la salle de l'enfer », où se prennent les lois infâmes qui empoisonnent la pauvre France : l'Assemblée Nationale.

Le Châtiment de Paris

http://www.marie-julie-jahenny.fr/les-propheties-pour-la-france.htm#Signes_et_avertissements

La ville capitale de la France, sa tête, c'est Paris. Dans les extases elle est souvent appelée : « le Centre »

Il faut une capitale à tout royaume. Mais la fonction d'une capitale n'est pas de s'arroger, de centraliser tous les pouvoirs, ne laissant aux régions que le devoir de se soumettre. La monarchie catholique **savait tenir compte des richesses de chaque province** et veiller à sauvegarder les droits des communautés, des familles, des corporations. La Révolution a tout détruit en centralisant tout à Paris. L'action d'un centre peut devenir catastrophique, s'il ne reconnaît pas de lois, hors de celles qu'il fait lui-même.

A la Fraudais, Jésus pleure sur Paris, comme il pleura sur Jérusalem. Que de grâces Il a donné à cette ville ! Que de saints ! La Sainte Vierge l'honora de ses visites. Que de protections contre les menaces de destructions !

Mais le Centre est devenu la tête venimeuse sécrétant les mauvaises lois, les moeurs perverses, l'insouciance égoïste et jouisseuse, et tout le corps a été infecté de ces poisons, sans pouvoir défendre ses droits. C'est à Paris, au Centre, au coeur de la France que le crime sacrilège de la décapitation de Louis XVI a été perpétré, en haine du christ, en haine de l'Eglise, en haine du droit divin.

Paris est devenu la capitale de l'esprit anti-Christ, nouvelle Babylone, nouvelle Sodome.

C'est pourquoi elle devra subir un châtiment exemplaire qui la purifiera par le feu de cette possession mauvaise.

« Je tourne Mes regards vers cette ville impie, ville ingrate, n'es-tu pas bâtie sur une montagne de péchés ? N'as-tu pas fait couler des ruisseaux de sang ? Autrefois, tu M'as donné des martyrs. Aujourd'hui, tu peuples l'enfer et tu dépeuples le Ciel. Oui, Ma Justice vous visitera !

Vous, familles chrétiennes, qui portez encore la Croix au fond du coeur, le souvenir de Mes bienfaits, fuyez cette ville ingrate qui périra par Ma Justice ! » 6 avril 1877

« Quand le gouvernement verra ces bouleversements et la révolte, il fera comme l'oiseau ! Il prendra son vol et passera dans un autre pays et la France se verra libre dans la révolution. Le premier soulèvement se fera dans la ville de Paris et ce trône de mauvais rois s'écroulera comme la ville et ses victimes périront dans ses murs ... Bien des fois les flammes et le feu se sont montrés dans cette ville criminelle, mais cette fois ce sera la grêle de feu ensouffrée et qui étouffera les coupables.

Là, on violera les Tabernacles. Là, on poursuivra les Pères de l'Eglise avec rage. Beaucoup ne sortiront pas. Je recevrai le sang des martyrs pour aider les vrais Français à obtenir la Victoire.

C'est là où les flammes dévoreront des églises, que la statue de Maris sera brisée et jetée au feu... La France n'aura pour elle aucun soutien. Elle sera seule et pourquoi ? Parce qu'elle n'a pas un Roi. » 27 avril 1877

x | o

Parce qu'elle n'est dirigé que par un seul Ordre, Vè, *di*-même, en-Narcissé.

« s'il ne reconnaît pas de lois, hors de celles qu'il fait lui-même »

Ordre Populi est proposé : Que Populations *se fassent, se Constituent*, soient, puissent Dire, Loi, et en Droit, Qu'il soit montré, *avec son Prince, 1Mois*.